



MIDER/IND

TODO PARTIÓ TEMPRANO EN PLAZA SOTOMAYOR. EL RECORRIDO LLEGÓ HASTA LA ESTACIÓN BARÓN.

El Puerto celebró con una multitudinaria corrida el Día Nacional del Deporte

Valparaíso se unió a una iniciativa que congregó a todas las regiones de Chile, con cerca de 3 mil participantes.

Sección Deportes
 deportes@estrellavalpo.cl

670

Ayer domingo se celebró el Día del Deporte 2025, instancia en la que más de 70 mil personas participaron simultáneamente en la corrida más grande de Chile, realizada en todas las capitales regionales del país, con circuitos de 2,5 y 5 kilómetros.

En Valparaíso, particularmente, un número estimado de 3 mil aficionados se hicieron parte de una carrera que comenzó a eso de las 09.30 horas y que tuvo un

recorrido que comprendió la distancia entre Plaza Sotomayor y Estación Barón.

Leandro Torres, seremi del Deporte, indicó tras la jornada que el "balance es más que positivo, una convocatoria multitudinaria, estamos muy contentos

con la participación de la mayoría de las comunas de la región en un escenario emblemático como la Plaza Sotomayor de Valparaíso. Tuvimos la participación de la Armada, Carabineros, el municipio, la Gobernación y la Delegación Presidencial Regional uniéndose al ministerio del Deporte y al IND".

Por su parte, el director regional del IND, Alejandro Blamey, destacó que "estamos muy satisfechos, la ciudad se engalana con esta actividad. Queremos que Valparaíso se llene de actividad física, que utilicemos los espacios, y que estos momentos reúnan a la familia y a todos los que quieran realizar actividades deportivas".

Leandro Torres, seremi del Deporte, indicó tras la jornada que el "balance es más que positivo, una convocatoria multitudinaria, estamos muy contentos